

Das kleine Einmaleins des Einherz-Clownens

- begegnen wir unserem Publikum und allen, die mit uns clownen, freundlich, zugewandt und respektvoll.

- suchen wir einen freundlichen Weg aus Situationen, die uns bei einem Auftritt/Einsatz belasten oder uns ärgern.

Als Clowninnen und Clowns

- achten wir auf uns selbst: Liebevoller Selbstfürsorge gibt uns die Energie und innere Bereitschaft, clownend für andere da zu sein.

- orientieren wir uns an den Bedürfnissen der Menschen, auf die wir zugehen.

- engagieren wir uns ehrenamtlich, eventuelle Geldspenden kommen dem Verein zugute.

Wir respektieren das Recht anderer am eigenen Bild. Wir teilen keine Fotos auf Websites, in sozialen Medien etc., ohne vorherige Einwilligung der Abgelichteten, insbesondere bei Kindern.

